平成30年度埼玉の子ども 70 万人体験活動

## おおいちょうりつよりいちゅうがっこう おおける時間ではおける。

三校合同花いっぱい運動・笑顔であいさつ運動体験











- 隣接する小中高(桜沢小・寄居中・寄居城北高)3校の児童生徒が年に3回、桜沢駅を中心に異年齢交流による相互理解を行うと共に地域 貢献ボランティア活動をとおして児童生徒の成長を図る。
- 児童生徒だけでなく、教員やPTAも積極的に関わることで関係を一層 密にすることができる。

生徒の 感想

- 大きな声で、そして笑顔であいさつをした。少しはずかしかったけれ ど、返事を返してもらえると嬉しかった。
- 環境福祉委員として参加をした。自分たちの植えた花が桜沢駅にたく さん置かれ、とても気持ちが良かった。寄居中だけでなく桜沢小、寄 居城北高校のみんなで協力して作業できたのが良かった。

- 高校生にリードをしてもらいながらも、中学生としての自覚を持ちしっかりとあいさつを行うことができた。
- 児童生徒で植えたプランターを桜沢駅のホームに設置することで、自分たちの活動の成果をいつも目にすることができ自信につながっている。また、多くの保護者の参加も大変心強い。